



Großhansdorf, den 5. Oktober 2023

Liebe Eltern,

die ersten Wochen des Schuljahres 2023/24 liegen schon wieder hinter uns und die Herbstferien stehen vor der Tür.

Unsere Viertklässler haben die Klassenfahrten nach Scharbeutz mit dem besten Wetter, schönen Gemeinschaftserfahrungen und aufregenden Erlebnissen beendet. Es fanden Ausflüge verschiedener Klassen zu Spielplätzen, Bäckereien und anderen Zielen statt.

Ein sehr gelungenes Drachenfest bei Sonnenschein erfreute die gesamte Schulgemeinschaft. An dieser Stelle möchte ich noch einmal den besonderen Dank an das tatkräftige Drachenfestkomitee und an die beteiligten Eltern aussprechen, die zu dem schönen Tag beigetragen haben. Wir dürfen uns schon jetzt auf den 29. September 2024 freuen. Für die Kinder gehören diese Gemeinschafts- und Spielerlebnisse zu den wesentlichen Erinnerungen in der Grundschulzeit.

Heute sind Trommeln auf dem gesamten Gelände zu hören und lassen den Genuss beim Konzert heute Nachmittag erahnen. Wir hoffen noch auf gutes Wetter.

Die meisten Elternabende fanden inzwischen statt und unsere Erstklässler haben ihre erste Scheu abgelegt und sich gut am Wöhrendamm eingelebt.

Zum Schuljahresanfang konnten wir unsere neue Kollegin Maïke Möller begrüßen. Wir wünschen ihr mit ihrer ersten Klasse viel Freude und ein gutes Einleben hier bei uns. Zusätzlich werden wir von Jonna Zobel (FSJ), Jessyka Manteufel (Erzieherin i.A.), Glesni Jones (Fremdsprachenassistentin) und wechselnden Praktikanten unterstützt. Gern übernehmen wir Beiträge zur Ausbildung bzw. Berufsfindung und erleben dies stets als Bereicherung.

Mit großer Freude konnten wir in den Sommerferien weiteren Zuwachs in der Schule verzeichnen. 16 brandneue, ausgewachsene digitale Tafeln und 90 farbenfrohe Ipads haben hier am Wöhrendamm ihr Zuhause gefunden. Tagtäglich entdecken wir neue Funktionen oder Möglichkeiten. Nun gilt es, die Schulungen sinnvoll umzusetzen, sich nicht über technische Probleme zu ärgern und weiterhin eine Schule mit Kopf, Herz und Hand zu leben.

Am Freitag, den 13. Oktober 2023 ist nun der letzte Schultag vor den Herbstferien.

An diesem Tag werden wir mit allen Klassen zum ökumenischen Erntedankgottesdienst in die Auferstehungskirche nach Schmalenbeck gehen.

An diesem Tag endet der Unterricht für alle Klassen um 11.55 Uhr.

Informieren Sie bitte bis Dienstag die Klassenlehrkraft, wenn Sie für Ihr Kind aus der 3. und 4. Klassenstufe eine Betreuung in der 5. Stunde benötigen.

Nach den Ferien findet unser **Schet-Tag am 30. Oktober 2023** statt. Alle Kinder haben an diesem Tag **unterrichtsfrei**. Der Wöhri-Club bietet für seine Kinder eine Betreuung an.

Der erste Schultag nach den Herbstferien ist Mittwoch, der 1. November 2023 (Unterricht nach Plan)

Zusätzliche Informationen bzw. aktuelle Termine sind wie immer auch auf der Homepage zu finden.

Wir wünschen allen Familien erholsame und sonnige Herbstferien. Bleiben Sie gesund und genießen Sie den Herbst.

Mit freundlichen Grüßen

Corinna Schilke
Schulleiterin



Weiterer Hinweis: Am **Freitag, den 3. November 2023** findet **von 15.00 bis 17.00 Uhr** der **Tag der offenen Tür** statt. Wir möchten allen zukünftigen Schulkindern und Ihren Eltern die Möglichkeit geben, Einblicke in unsere pädagogische Arbeit zu bekommen. Selbstverständlich sind auch alle interessierten Eltern unserer Schulgemeinschaft willkommen.